#### Landesschlachthof für 1.3 Mio verkauft

[...] Bereits vor zwei Jahren machte sich die Schlachthofgenossenschaft daran, einen Käufer für den Landesschlachthof zu finden. Nur gerade zwei Kaufangebote wurden der Schlachthofgenossenschaft, die sich bei ihrer ausserordentlichen Generalversammlung im Mai 1990 endgültig zu einem Verkauf entschlossen hatte, vorgelegt. Das bessere Angebot, jenes der Herbert Ospelt Anstalt, wurde von den Gemeinden und vom Land Liechtenstein akzeptiert. Am vorgestrigen Dienstagabend ging der Landesschlachthof mit der Zustimmung der Delegiertenversammlung, die hier ja das letzte Wort hatte, für 1,305 Millionen Franken in die Hände des Unterländer Nahrungsmittelherstellers über. [...]

Liechtensteiner Vaterland, 6. Februar 1992, Seite 1.

### Neue Aufgaben als Botschafter

Heute, Mittwoch, geht für Dr. Josef Wolf, den bisherigen Vorstand des Schulamtes, seine über zwanzigjährige Tätigkeit in diesem Amt zu Ende. Dr. Wolf wird zukünftig als Ständiger Vertreter Liechtensteins beim Europarat in Strassburg tätig sein. Die Nachfolge Dr. Wolfs als Leiter des Schulamtes tritt Guido Wolfinger aus Balzers an, der bisher das Amt des Realschulinspektors innehatte. [...]

Liechtensteiner Vaterland, 15. Januar 1992, Seite 1.

### Reingewinn der Landesbank stieg um 48,2 Prozent

Die Liechtensteinische Landesbank, die 1990 eine rückläufige Gewinnentwicklung verzeichnete, blickt mit Zufriedenheit auf das Rechnungsjahr 1991 zurück. Der Reingewinn, der im Jahr zuvor noch um 5,7 Prozent abgenommen hatte, stieg mit einer Wachstumsrate von 48,2 Prozent kräftig an. Die Bilanzsumme wuchs mit einer Steigerung von 11,9 Prozent stärker als im Vorjahr auf 7,4 Milliarden Franken an, [...]

Liechtensteiner Volksblatt, 25. Januar 1992, Seite 5.

# VPBank: Gutes Geschäftsjahr 1991 mit Erhöhung der Dividende

Als erfreulich bezeichnet die VPBank Vaduz das Geschäftsergebnis für das Jahr 1991. Die Bilanzsumme stieg erneut um 10 Prozent gegenüber dem Vorjahr an. Im Gegensatz zum Ergebnis 1990, als der Gewinn zurückging, erhöhte sich auch der ausgewiesene Reingewinn um 16,2 Prozent. [...]

Liechtensteiner Volksblatt, 25. Januar 1992, Seite 7.

### **Bewaffneter Bankraub in Balzers**

Am Freitag, 7. Februar 1992, um 16.02 Uhr, betrat ein maskierter, ca. 25jähriger Mann die Landesbankfiliale Balzers und bedrohte mit einem kurzläufigen Revolver eine Bankkundin und erzwang so vom Schalterbeamten die Herausgabe eines grösseren Bargeldbetrages. [...]

Medienmitteilung des Presse- und Informationsamtes des Fürstentums Liechtenstein im Liechtensteiner Volksblatt, Seite 2.

## Notschlafstelle in Liechtenstein

Der Verein für Betreutes Wohnen eröffnet am Montag, 17. Februar, in Schaan, Bahnhofstrasse 10 ("Alte Post"/neben Postgebäude) einen weiteren Teil seines Betreuungsnetzes in Form einer Notschlafstelle. Die Notschlafstelle mit insgesamt acht Betten bietet eine vorübergehende (also keine dauerhafte) Möglichkeit zum Übernachten, Essen und Waschen für Personen, die keine andere Unterkunftsmöglichkeit haben. Von 20 bis 23 Uhr werden Obdachlose in der Notschlafstelle aufgenommen und können bis zum nächsten Morgen um neun Uhr dort verbleiben. [...]

Liechtensteiner Vaterland, 11. Februar 1992, Seite 1.

### 15. Olympiarang für Günther Marxer

Bravo Günther Marxer: Mit dem ausgezeichneten 15. Rang im Riesenslalom sorgte der LSV-Routinier aus Schaanwald für die [...] beste liechtensteinische Klassierung an den Winterspielen von Albertville.

Liechtensteiner Volksblatt, 19. Februar 1992, Seite 1.